

GREYSTAR ERNENNT MATTHIAS EULER ZUM MANAGING DIRECTOR GERMANY & AUSTRIA

ERFAHRENER BRANCHENEXPERTE ÜBERNIMMT FÜHRUNGSROLLE BEIM AUSBAU DER VERTIKAL INTEGRIERTEN PLATTFORM VON GREYSTAR IN DER REGION

Frankfurt/ London, 20. Mai 2025 – Greystar, ein weltweit führendes Unternehmen im Bereich Management, Development und Investment von Mietwohnimmobilien, gibt die Ernennung von Matthias Euler zum neuen Managing Director für Deutschland und Österreich bekannt. Von Frankfurt aus wird er das Geschäft leiten und das weitere Wachstum von Greystar in beiden Ländern vorantreiben.

Mit über 30 Jahren Erfahrung im Immobiliensektor verfügt Matthias Euler über fundierte Kenntnisse in Investment, Asset Management und Development. Er beriet führende internationale Unternehmen wie KKR, The Social Hub und die International Campus Group mit besonderem Fokus auf zweckgebundene Studentenunterkünfte (PBSA) und Mikroapartments. Zuvor war er mehr als 15 Jahre bei CBRE Capital Markets tätig, wo er eng mit internationalen Investoren zusammenarbeitete und federführend Mandate auf dem europäischen Gewerbeimmobilienmarkt betreute.

Mark Kuijpers, Senior Managing Director - Central Europe bei Greystar, sagt: „Matthias Euler stößt in einer wichtigen Phase für unser Geschäft in Deutschland und Österreich zu uns, in der wir signifikante Projekte realisieren und unsere Präsenz ausbauen. Seine umfassenden Marktkenntnisse und seine Erfahrung in den Bereichen PBSA und Micro Living werden maßgeblich dazu beitragen, unsere Wachstumspläne voranzutreiben.“

Matthias Euler, Managing Director - Germany & Austria bei Greystar, erklärt: „Ich freue mich sehr, bei Greystar einzusteigen, während das Unternehmen seine Präsenz in Deutschland, Österreich und ganz Europa weiter stärkt. Die Nachfrage nach hochwertigem, professionell verwaltetem Mietwohnraum war noch nie so hoch. Greystar ist aufgrund seiner einzigartigen globalen Expertise, seiner langfristigen Perspektive und seines Fokus auf hohe Standards eine hervorragende Wahl. Es ist mein Ziel, auf dem bereits bestehenden soliden Fundament aufzubauen und die nächste Wachstumsphase in diesem dynamischen, sich stetig weiterentwickelnden Markt aktiv mitzugestalten.“

Die Personalie unterstützt die langfristige Wachstumsstrategie von Greystar in Europa, die sich auf die Entwicklung, Akquisition und das Management hochwertiger Mietwohnungen, studentischer Unterkünfte und innovativer urbaner Wohnkonzepte konzentriert. Deutschland

und Österreich nehmen aufgrund ihrer starken Volkswirtschaften und der steigenden Nachfrage nach nachhaltigem und bezahlbarem Wohnraum in Ballungszentren eine Schlüsselrolle in dieser Strategie ein.

Ein Beispiel für diesen Ansatz ist das Berliner Projekt Greenpark in Neukölln, bei dem Greystar gemeinsam mit Partnern kürzlich das Richtfest für 860 neue Wohnungen feierte. Greenpark spiegelt das Engagement von Greystar wider, dringend benötigte Wohnungen mit hohem städtebaulichem Standard, nachhaltiger Bauweise, vielfältigen sowie integrierten Services und ausgeprägten Gemeinschaftsräumen zu verbinden.

Global gesehen ist Greystar eines der größten Wohnimmobilienunternehmen mit einer kontinuierlich wachsenden Präsenz in Europa. Bis heute hat das Unternehmen rund 30 Milliarden Euro in zentrale europäische Märkte investiert, darunter das Vereinigte Königreich, Irland, Frankreich, Deutschland, Spanien, Österreich, die Niederlande und kürzlich Dänemark. Diese Investitionen erstrecken sich über ein breit diversifiziertes Portfolio an Mietwohnungen und Studentenunterkünften, das durch eine robuste Entwicklungspipeline sowie ein langfristiges Engagement für die Schaffung hochwertiger und nachhaltiger Wohnlösungen untermauert wird.

Matthias Euler tritt die Nachfolge von Jan-Felipe Salzmann an, der sich beruflich neu orientiert.

ENDE

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Elene Chikava, Associate Director, Feldhoff & Cie.
+49 (0) 159 012 203 98/ ec@feldhoff-cie.de

Über Greystar

Greystar ist ein globales Immobilienunternehmen, das Fachwissen in den Bereichen Immobilienverwaltung, Investitionsmanagement, Entwicklung und Baudienstleistungen in den Bereichen Mietwohnungen für institutionelle Kunden, Logistik und Life Science bietet. Greystar hat seinen Hauptsitz in Charleston, South Carolina, und verwaltet und betreibt Immobilien im Wert von fast 315 Milliarden US-Dollar in rund 250 Märkten weltweit mit Niederlassungen in Nordamerika, Europa, Südamerika und im asiatisch-pazifischen Raum. Greystar ist der größte Betreiber von Wohnungen in den Vereinigten Staaten. greystar.com